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VERBALE N. 166 del 11.09.2020  Approvato in data 11.09.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: n° 144 del 28.08.2020; suppl. 145 del 31.08.2020. 
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCIT
A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P 09.09 10.24     
Argiroffi Giulia P 09.09 10.24     

Caronia  Marianna A --- ---     

Ferrara Fabrizio P 09.09 10.24     

Gentile Milena  A --- ---     

Melluso Fausto  P 09.09 10.24     

Tantillo Giulio P 09.09 10.24     
 

 VERBALE  
 

Il Presidente Russo alle ore 09.09 in prima convocazione, apre la seduta in             
modalità telematica con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Ferrara, Melluso,          
Tantillo 
 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. Sversamenti fognari in Via dell’Olimpo e zone limitrofe; 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Varie ed eventuali; 
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta. 

 
Il Presidente Russo ringrazia i Sigg. Astrid Anselmi e Eduardo Marchiano,           
rispettivamente rappresentanti del comitato “Mondello merita di più“ e         

1 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2


COMUNE   DI   PALERMO 

 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE  
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Video seduta 
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it 

 

dell’Associazione Aiace ai quali chiede di illustrare la situazione per la quale hanno             
richiesto l’incontro. 
La Sig.ra Anselmi prende la parola sintetizzando gli eventi che si sono susseguiti già              
da oltre vent'anni ad oggi sullo sversamento delle acque fognarie convergenti dalla            
zona Palermo Nord che il depuratore di Fondo Verde non riesce a contenere. Le              
acque tracimano allagando parte di Via dell’olimpo e zone limitrofe. Rappresenta il            
grave disagio della cittadinanza e comunica che il Comitato da Lei rappresentato ha             
già presentato circostanziata denuncia alle autorità competenti senza ancora che          
questa abbia sortito alcuna azione rispetto al protocollo di intervento da parte            
dell’Amap che non viene rispettato. Continua l’esposizione spiegando che nulla è           
stato fatto, rappresentando che esiste già un Piano elaborato dagli Uffici Tecnici            
dell’Amministrazione per rimediare a quanto succede regolarmente. 
Il Presidente illustra ancor più ciò che nel tempo l’amministrazione ha posto in atto e               
ciò che non è stato fatto. Invita i colleghi ad intervenire 
La Cons. Argiroffi interviene ringraziando per l’esposizione e ricordando quanto da           
lei personalmente dalla stessa che dalla commissione più volte sollecitato. Informa           
sugli aspetti tecnici che riguardano la stessa problematica. 
Il Sig. Marchiano ricorda che già in precedenza in altri incontri si è discusso della               
rete idrica obsoleta non più in grado di contenere gli sversamenti nel depuratore.             
Esprime le preoccupazioni dei residenti anche per il possibile inquinamento del mare            
prospiciente il Circolo Lauria. Continua mettendo al corrente la Commissione sugli           
eventi e invitando la commissione ad attivarsi ad attenzionare il caso considerato che             
gli sversamenti avvengono anche vicino alla scuola. 
La commissione apre un dibattito nella programmazione degli incontri per invitare in            
conferenza gli Uffici competenti, l’Amap, la Protezione Civile,l’Assessore alle         
infrastrutture, l’Ass. all’ambiente. 
Il Presidente ringrazia gli ospiti per la partecipazione e per avere allertato su un              
problema che la Commissione non ha mai trascurato di attenzionare. 
La Commissione continua l’ampio dibattito. 
Il Cons. Tantillo esprime la sua opinione su quanto discusso e chiede di invitare gli               
Uffici Patrimonio, l’ing. Pitrolo, l’Ass. Catania, l’Ass. Di Dio e l’Ass. Prestigiacomo            
per discutere sull’argomento riguardante la Via Brunelleschi rimasto in sospeso per           
conoscere lo stato dell’arte e le proposizioni future sull’argomento. 
Il Presidente propone di invitare l’Ass. Prestigiacomo, il Presidente dell’Amap, l’Ing.           
Di Dio, nella qualità di responsabile della convenzione Amap-Università e la           
Protezione Civile per le problematica Mondello 
La Commissione continua il dibattito. 
Il Presidente Russo chiede al Segretario supplente di leggere il verbale e porre in              
votazione per appello nominale.  
Il presente verbale n. 166 del 11.09.2020 viene approvato all’unanimità dei presenti. 
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Alle ore 10.24 dichiara chiusa la seduta. 
 
Letto, approvato e sottoscritto  
 

Il Segretario Supplente   Il Presidente 

Domenico Mattei 
 

 Girolamo Russo 
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